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Anfrage 
des Abgeordneten Dr. Haimbuchner, DI Klement 
und weiterer Abgeordneter 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und 
Wasserwirtschaft 

betreffend Förderungen der Bauernverbände 

Bezugnehmend auf den Landwirtschaftsausschuss vom 26. Februar 2008, in 
welchem die Übermittlung der Höhe der Förderungen durch den Minister 
angekündigt wurde, welche aber bis heute nicht erfolgt ist, stellen die 
unterfertigten Abgeordneten folgende 

Anfrage: 

1. Wie hoch sind die Förderungen für den Österreichischen Bauernbund 
(aufgeschlüsselt nach Jahren von 1990 bis 2007)? 

2. Wie hoch sind die Förderungen für die SPÖ-Bauern (aufgeschlüsselt nach 
Jahren von 1990 bis 2007)? 

3. Wie hoch sind die Förderungen für die Grünen Bäuerinnen und Bauern 
Österreichs (aufgeschlüsselt nach Jahren von 1990 bis 2007)? 

4. Wie  hoch  sind die  Förderungen  für die  Freiheitliche  Bauernschaft 
Österreichs (aufgeschlüsselt nach Jahren von 1990 bis 2007)? 
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5. Wie hoch sind die Förderungen für den Österreichischen Unabhängigen 
Bauernverband (aufgeschlüsselt nach Jahren von 1990 bis 2007)? 

6. Warum bekam der Österreichische Unabhängige Bauernverband seit dem 
Jahr 1999 keine Förderungen seitens des Ministeriums mehr, obwohl die 
Förderanträge fristgerecht eingereicht wurden? 

7. Wie   hoch   ist,   nach   dem   Wissensstand   des   Ministeriums,   die 
Mitgliederzahl der einzelnen Verbände? 

8. Welche Richtlinien gelten bezüglich der Förderungen? 

9. Nach welchen Kriterien richtet sich die Förderwürdigkeit? 

lO.Nach welchen Kriterien richtet sich die Höhe der Förderung? 

4523/J XXIII. GP - Anfrage2 von 2


